



8 Pièces

390 m²

Réf. 2197 CD

2 920 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située à Mougins, à la limite immédiate de Cannes, cette superbe villa contemporaine de 390 m² a été entièrement rénovée en 2023 par un architecte de renom. Édifiée sur un terrain paysager de 2 137 m², elle se trouve dans un secteur résidentiel recherché, bénéficiant d'une position dominante sur les hauteurs. La propriété offre de très beaux volumes et une luminosité remarquable. Le niveau principal accueille un vaste espace de réception d'environ 90 m², avec une belle hauteur sous plafond, comprenant un séjour, une salle à manger et une cuisine entièrement équipée et aménagée. L'ensemble des ...

Located in Mougins, on the immediate border of Cannes, this superb 390 sq.m contemporary villa was entirely renovated in 2023 by a renowned architect. Set on a beautifully landscaped 2,137 sq.m plot, the property enjoys a dominant position on the hillsides, within a sought-after residential area. The villa offers generous volumes and remarkable natural light throughout. The main level features a spacious reception area of approximately 90 sq.m, with impressive ceiling height, comprising a living room, dining area, and a fully fitted and equipped kitchen. All living spaces benefit from ...

AGENCE CANNES IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

